



Akademische Ehrungen

TUM-Präsident Wolfgang A. Herrmann zeichnete verdiente Förderer, Forscherpersönlichkeiten, Nachwuchswissenschaftler und Mitarbeiter aus.

Ehrensensoren

Zu Ehrensensoren der TUM ernannte TUM-Präsident Herrmann Prof. Werner Josef Bauer, Generaldirektor Innovation, Technologie, Forschung und Entwicklung der Nestlé S.A., für seine langjährige Förderung der Lebensmittelforschung im TUM-Wissenschaftszentrum Weihenstephan sowie seine Initiative zugunsten der TUM Universitätsstiftung.

Ebenfalls mit der Würde eines Ehrensensors der TUM wurde ausgezeichnet Dr. Leonhard Obermeyer, Gründer der Unternehmensgruppe Obermeyer, in Würdigung seiner herausragenden Lebensleistung als Unternehmer, seiner Leistungen im Dienste der TUM sowie seines Engagements als maßgeblicher Gründungstifter der TUM Universitätsstiftung

Der Dritte im Bunde der neuen Ehrensensoren der TUM ist Dr. Wilhelm Winterstein, früherer Sprecher der Geschäftsleitung und Vorsitzender des Gesellschafterausschusses des Privatbankhauses Merck Finck & Co, der für seine außergewöhnlichen Impulse im Leben der Kunst- und Wissenschaftsmetropole München sowie sein initiatives Engagement für die TUM Universitätsstiftung ausgezeichnet wurde.



Werner Josef Bauer



Leonhard Obermeyer



Wilhelm Winterstein